

BREVE ECONÓMICA

Peso mexicano pone fin a racha de retrocesos

EL PESO mexicano ganó el miércoles y cortó una racha de cinco sesiones de pérdidas tras haber tocado su nivel más débil en más de dos semanas, luego de que la agencia calificadora Standard & Poor's bajó en la víspera la perspectiva de la calificación soberana del país a Negativa.

El peso cerró en 18.4495 por dólar, con un alza de 0.64% u 11.80 centavos, frente a los 18.5675 pesos del precio referencial de Reuters del martes.

La moneda mexicana tocó un mínimo de sesión de 18.6395 por dólar, su peor nivel desde el 8 de agosto.

Después pasó a terreno positivo al no lograr mantenerse arriba de su promedio móvil de 50 días, que para esta sesión se ubicó en torno a 18.57.

Banco Base explica que el peso se apreció como corrección parcial a las pérdidas observadas en la jornada del martes y avanza a la par del real brasileño, que ganó 0.34 por ciento. (*Notimex y Reuters*)